

# 高井戸

発行 高井戸青少年育成委員会

責任者 山本 秀哉

発行日 令和6年3月

平素より当委員会へのご理解ご協力厚く御礼申し上げます。本年度における全ての事業が滞りなく遂行出来た事を嬉しく思います。児童生徒達の笑顔は何時見ても良いものです。

また、当委員会事業へ山崎パン様より沢山のパンを無償提供頂いた事にも感謝申し上げます。

まだまだ感染症への対策には気を抜けません、少しでも児童生徒達の思い出が増える事を委員一同願っています。

高井戸青少年育成委員会 会長 山本 秀哉

## 令和5年度 育成委員研修会の報告

### 委員研修「自転車講習会（自転車に関するルールなど）」

講師：高井戸警察署 交通課 安斉氏 | 令和5年6月6日（火）

都内で1日に発生する自転車事故は80件位あり、その中で人身事故は、小学生、高齢者の順に多いとの事です。事故によっては大きなケガに至ることも多く、「ヘルメットの着用」が頭を守るために大切との話でした。車道を走る時は車と同じ交通規則を守る、歩道を走る時は車道側を走る、親子で走る時は子供を前に走らせ見守る、などのルールをしっかりと守ること。講習内容について納得しながら聴いていましたが、実際にはどう？と考えた時、信号の無い交差点は一時停止せずに走っていた事が多々あった様に思い、改めて事故を減らせる心がけが大切と感じました。（副会長・小泉）



### 委員研修「ボッチャ体験」

令和6年2月3日（土）

2月3日に青少年育成委員会のメンバーで2回目のボッチャ研修を行いました。今回は講師を呼ばず、メンバーによる判断で試合を行いました。メンバーを4つのチーム（A、B、C、D）に分け、総当たりで予選を戦い、最後に決勝戦及び3位4位決定戦を行いました。結果は1位からチームDCBAとなり、私の居るチームが優勝と成りました。メンバーで審判も行った為、投げ終わった後に玉の周りに集まり、皆の目の前で納得のいく判断が出来たと思います。

前回の研修でもそうでしたが、こどもに戻った様に各々楽しんでいました。

（副会長・矢澤）



### 有害環境改善活動「子どもを取り巻く犯罪」講演

講師：高井戸警察署 生活安全課 防犯係 古澤氏 | 令和5年10月24日（火）

今の子どもたちを取り巻く環境がほんとうに変わってきています。こうした中であって私たちにできる事は何かとを考えます。子どもたちの色々な現状を知り、学ぶ事がたくさんありました。時代が変わろうが、私たち一人一人が防犯の意識を高め、少しでも子どもたちを守る事ができれば嬉しいです。私たちにできる事、それは家庭・地域・学校とのつながりを強くして、子どもたちが安心して地域で健やかに成長できるよう見守り続けていくことが大切だと思いました。（副会長・塩原）



# 地元野菜じゃがいもほり

令和5年6月17日(土) / 細淵農園 / 187人参加、中学生ボランティア15人、大人38人

## はじめてやったじゃがいもほり

久我山小学校 3年

わたしは、はじめてじゃがいもほりをして、きんちょうしたけど、いろんな大人の人がすごくやさしくて、よかったです。

それにいろんな人がおしえてくれて、きんちょうがなくなり楽しさになりました。

じゃがいもほりがおわって帰ったらお母さんがそのあとにすぐつくってくれました。つくってくれたのは、じゃがいものバターやきです。すごくおいしかったです。もう三年生だけどもたいたいです。大人のみなさん、ありがとうございました。

## おもいでじゃがいもほり

富士見丘小学校 3年

大きいのがとれたりちいさいのがとれたりしておもしろかったです。1人でやるのがしんぱいしていたけど、友だちが来てあんしんしました。じゃがいもほりは、今年でさいごなのでざんねんでしたが、さいごにおもいきり楽しめたのでよかったですとおもいました。とりたてほやほやのじゃがいもは、おいしかったです。じゃがバターをお母さんがつくってくれて、おいしかったです。次はフライドポテトをつくってみたいです。来年ほる人たちが、いっぱいとれるのをねがっています。

## じゃがいもほり

高井戸小学校 2年

はじめは上にぬくのかとおもったけどほんとは、下を見て手でほるんだ。と思いました。

そしてじゃがいもにみどりのじゃがいもがあるなんて思いませんでした。

それでみどり色のじゃがいもにどくがあるなんて思ってなかったです！だからべんきょうにもなりました。ありがとうございました。

## 楽しかったいもほり

久我山小学校 3年

土曜日にじゃがいもほりに行きました。じゃがいもは、スーパーなどで売っている大きい物もあれば、目みたいな小さなじゃがいももあってびっくりしました。おどろいたことはもう2つあります。それはじゃがいもの多さです。ぼくは大きいじゃがいもがありすぎて、2kgより多く取ってしまいました。最後におどろいたのはそのじゃがいもの重さです。もって帰ると申にさすがに重いなと思いました。たぶん、それほど身がつまっているんでしょう。じゃがいもほりはまた行きたいので、またちゅうせんに参加したいです。



## たのしかったじゃがいもほり

高井戸東小学校 2年

じゃがいもほりはたのしかったです。思いっきりかづよくほって、大きいじゃがいもがいっぱいでできてうれしかったです。いえにかえて、ポテトチップスやカレーにしてたべて、とりたてで、しんせんでとてもおいしかったです。もう一どほってみたいです。ありがとうございました。

## 今年も行けたジャガイモほり

高井戸小学校 3年

よく晴れた土曜日の午後、ジャガイモほりに行きました。約70人高井戸小から30分ほど歩いて畑につきました。軍手してほり終わると、手も靴の中も顔も土だらけになりました。こんな大変なことをいつもやっている農家の人はとてもすごくてかっこいいと思いました。ぼくの手のひらの大きさのジャガイモは宝ものように思えてきました。あくる日、母さんがじゃがバター、ポテトフライ、カレーを作ってくれて家族でパーティーをしました。いつもよりもっと美味しかったです。

## 楽しかったじゃがいもほり

高井戸東小学校 3年

わたしは、じゃがいもほりに行きました。じゃがいも畑までの道はすごくあつかったです。畑に着いてさっそくほってみると、大きいじゃがいもや小さいじゃがいもがいっぱいでできました。いろいろなおもしろい形のじゃがいももありました。たとえば、2つの実がくっついたような形のじゃがいもや、おもちみたいな形のじゃがいももありました。どれだけ下にはほってもたくさんじゃがいもができました。1かぶからこんなにとれるんだなと思いました。また行きたいです。

## じゃがいもほり

高井戸小学校 3年

わたしは、じゃがいもほりをはじめました。農家の人がさいしょに、じゃがいものそだち方について教えてくださいました。まずたねいもを土にうめて、それで水をあげてしばらくすると、たくさんじゃがいもができることをはじめて知りました。

次にみんなでぐん手をして、じゃがいもをほりました。ほっていたら、よう虫が出てきました。みんなでわいわい言いながら、たくさんじゃがいもをほりました。たく山とれてうれしかったです。家でフライドポテトにしてたべました。おいしかったです。

## 楽しかったじゃがいもほり

高井戸東小学校 3年

私はじゃがいもほりにさんかして良いけいけんをしたなと思いました。じゃがいもをほっているときは、宝さがしをしているような気分になりました。じゃがいもが、キラキラかがやく、ダイヤモンドのように見えました。さいごのグラムをはかるときは、じゃがいもをいっぱいへらされて、悲しかったけれど、ここにえいぎょうしている人たちに、プラスになるなら「良いことをしたなー。」と思いました。今日はあつかったから、行きの道のりは長いと思ってしまったけど本当に楽しかったです。

## じゃがいもほり

富士見丘小学校 2年

さいしょどうやってじゃがいもをほれるか、しんぱいだったけどすぐくいっぱいほれてすぐうれしかったです。じゃがいもは日にあるとみどり色のじゃがいもはどくがあるなんてはじめてしりました。

## じゃがいもほり

富士見丘小学校 2年

いっぱいほれてたのしかったです。一ばん大きかったのがうれしかったです。3年生になってもやりたいです。こんどはいまよりもいっぱいとりたいです。ほったじゃがいもをじゃがバターにしました。やわらかくておいしかったです。

## じゃがいもさん、こんにちは！

高井戸小学校 2年

ぼくはじゃがいもが大すきです。フライドポテト、コロケ、ポテトチップスとか大きなたべ物に使われているからです。スーパーで袋に入っているじゃがいもは見たことあるけど、本物のじゃがいもは掘り出したら、大きいのも小さいのも、土だらけで、根っこもたくさん。土を手でたくさん掘ってやっとじゃがいもと「こんにちは」できた時は嬉しかったです。お家でポテトチップとコロケにしてたべました。自分で掘ったじゃがいもだったから、いつもよりおいしかったです。

### 作文について

保護者の方へ  
この作文は高井戸青少年育成委員会発行の「高井戸だより」に掲載する場合があります。掲載時は学校名と学年のみ記載されます。

掲載してもよろしいでしょうか？ はい・いいえ

上記の通り、保護者の方に確認の上、掲載しています。

## たいへんだったじゃがいもほり

久我山小学校 2年

じゃがいもをほりはじめたときは、みどりっぽいじゃがいもばかりで、「ざんねんだなあ。」と思いました。でも、中学生のおにいさんがてつだってくれたので、ちゃいろくて大きなじゃがいもが見つかりました。それと、じゃがいもを見つけようとほっていたら、ありがうじゃうじゃ出てきて、ビックリしました。あつかったけどまたらい年もともだちとたのしくさんかしたいです。

## おいしかったポテトリょうり

高井戸東小学校 2年

畑までずっと歩いて行きました。つかれたときにミストの水をかけてくれました。畑につくと、いろんなやさいがそだっていました。じゃがいもをほるのは初めてだったけど土をほると、じゃがいもがごろごろ出てきました。あついでがんばりました。いえにかえてじゃがいもをあらってかわをむきました。ポテトチップスをおとうさんといっしょにつくりました。よるはポテトサラダをおかさんといっしょにつくりました。かぞくみんながよろこんでくれてうれしかったです。三年生になってもいきたいです。

## がんばったじゃがいもほり

久我山小学校 2年

じゃがいもほりに行って、じゃがいもをいっぱいほりました。じゃがいもは、大きいのはほるのがたいへんでしたが下の方の大きいじゃがいもと小さいじゃがいもを、いっぱいほれました。じゃがいもは、よるごはんにじゃがバターにしてたべました。じゃがいもがあつかくて、やわらかくて、おいしかったです。また、じゃがいもほりに行きたいです。



▲中学生ボランティア。畑への引率とじゃがいも掘りをやさしくお手伝い。

# ティーボール大会

令和5年11月3日(金・祝) / 久我山小学校 / 78人参加、中学生ボランティア8人、委員32人、大人9人

## 負けたけど全力つくしたティーボール

高井戸小学校 3年

練習をがんばってきたティーボール大会でした。練習の時は、野球とかをやったことがなかったからすごい進歩したと思っていました。本番では、練習通りにバットをふったり、ボールをとれるように全力で走りました。でも、相手はとても強かったです。いっぱいの人たちがホームランをうったり、ういたボールをキャッチしたり。とてもやさしかったです。先ばいも強かったし、自分自身も進歩したので何回か勝てると思っていました。今は来年も出たいです。その時は1しあいでもいいから勝ちたいです。

## 初めてのティーボール大会

富士見丘小学校 4年

わたしは、初めてのティーボール大会だったけど、チームみんなで大会に向けて練習してきたことが、とても楽しかったと思いました。

最初の練習のときは、やっていけるか不安でしたが、練習の回数と一緒に、ティーボールを早くやりたいという気持ちになりました。

特に、ボール投げがとても楽しみでした。

ティーボール大会は、残念ながら5位だったけど、楽しく終わって良かったという気持ちでいっぱいです。来年も、またやりたいです。

## ティーボール大会で学んだこと

高井戸小学校 5年

ぼくがティーボール大会で学んだことはいくつもある。まず、楽しさだ。プレーをした時、チームのみんなと協力して、攻撃、守備ができて、うれしい気分になったから。他に、くやささだ。第一戦目はくやささだ。負けてばかりで勝てなかった時、より一層くやささだが強くなった。練習をして来年も出て、せめて一勝、できれば夢の夢の優勝へと行きたい。

## 初めてのティーボール大会

高井戸小学校 5年

今回が自分にとって初めてのティーボール大会でした。なぜ参加しようと思ったかと言うと、WBCで日本がゆう勝して、夢を持たせてくれたからです。大会前の練習でがんばった事は、自主的に家の庭で素振りをしたり、兄とキャッチボールをした事です。本番で意識した事は、仲間の応えんです。自分のプレーでは、相手がエラーをしたら次のるいに進めるように回りを見てプレー出来た事です。また来年も参加したいです。



## 最高の一日

高井戸東小学校 4年

私は昨年ティーボール大会に初めて出ました。ティーボールはすごくたのしかったです。最後の決勝戦の時にじゃんけんで負けてしまいとてもやさしかったです。私はティーボールがあまりうまくなかったからたくさん練習しました。試合の日は高く飛んできたボールをキャッチできてうれしかったです。

みんなで優勝をめざしていたので1位になれてとてもうれしかったです。来年もティーボールにぜひ参加したいです。

## 仲間と共につかんだ優勝

高井戸東小学校 4年

ぼくは大会初出場優勝できてとてもうれしかったです。仲間や自分がホームランを打った後のハイタッチがとても楽しかったです。

チームに上手な5年生がたくさんいて、練習中や試合中に打ち方をまねしてみたら、最初はゴロばかりだったのに、最後はホームランを打てました。

来年の大会もまたいっしょのチームでぼくはホームランを増やして、2連覇を達成したいなと思いました。

## うれしかったティーボール大会

高井戸東小学校 4年

ぼくは、ティーボールが大好きです。去年参加してとても楽しかったので今年も楽しみにしていました。去年ジャンケンで負けてくやささだから今年点数に差がつくくらい強くなろうと思いながら練習しました。

大会当日、最初はきんちょうしたけどワクワクドキドキしました。

かんとくが言った目標「高東でワンツーとるぞ」という目標が達成できてうれしかったです。

また来年も参加したいです！！

## ぼくのティーボール大会

久我山小学校 4年

11月3日、ティーボール大会がありました。初めてティーボール大会に出たのでとてもきんちょうしました。練習では、ショートフライが多くて不安でしたが、本番では、ヒットをたくさん打てました。1勝2敗で4位でしたが、楽しかったし、久我山小Aチームが3位になってくれてよかったです。

## ひがんのゆうしょう

高井戸東小学校 5年

ぼくは、きょ年のティーボール大会にも出場しました。けれどもじゃんけんでまけてしまい、悔しいけいけんをしました。そして今年のティーボール大会の練習がはじまりました。きょ年もいたメンバーもいてその中に新しいメンバーも入りました。そしてみんな練習でも「ぜったいにゆうしょう」という気持ちが伝わってきました。そして本番、みんなきんちょうしているのが分かりました。そのきんちょうの中ゆうしょうができてほっとしました。

## ティーボール大会で得た事

富士見丘小学校 6年

最初は、ルールも分からないし、見た事はあるけどしゃべった事はない人ばかりで不安でした。ですが、何回か練習をしていくと、知らない人とも仲よくなる事ができました。練習を重ねていくたびに、チームの仲が深まり、最後までみんなで助け合いながらティーボール大会を終える事ができました。お休みの人が6人で急ぎょ1チームになりましたが、最後まで楽しく協力して行う事ができてよかったです。いい思い出になりました。

## ティーボール大会

久我山小学校 5年

ぼくは、ティーボール大会が楽しみでした。だけど、最初の試合の相手が高井戸東で、チームのみんな最初でなれていなくて負けてしまったけど、そのあとの試合は、全部勝つことができてよかったです。

次のティーボール大会は、ゆうしょうを目標してがんばっていきたいです。

ぼくは、3位で高井戸東が1位と2位を取っていたので、次は、高井戸東に勝ってゆうしょうしたいです。

## くやしかったティーボール大会

久我山小学校 6年

僕は今年、ティーボール大会で第三位をとりました。だけどきょ年のように、第一位をとって、みんなでよろこびまくりたかった。親も友達も「すごいよ!」と言ってくれるけど2大会連続一位になりたかった。最後の大会がうれしいくやしかったです。僕はもう出場できないけどしんぱんという形でまた楽しみたい。

## おしかったティーボール大会

富士見丘小学校 4年

ぼくは、今年初めてティーボールに出ました。始めはきんちょうしましたがピッチに立つときんちょうが消え、練習みたいに楽しくできました。

結果は、一勝二はいでした。久我山に最後ホームランを打たれ負けたのがとてもくやしかったです。それと、高井戸東は守びがうまかったです。ぼくはおそろしいなと思いました。

来年はホームランバッターになって活やくしたいです。

## ティーボールでゆう勝したぞー!

高井戸東小学校 4年

ぼくは、最初は4年生から始めて、その時はみんなどうしてそんなに打てるのだろうかと思いました。練習をやるにつれて上手になっていったけどまだぜんぜんとばなかつたのでお父さんにコツを教えてもらった。うまくなり久我山小学校の試合で6番打者で試合終わるまでツーベースヒットを5回うって、うれしかったです。来年もゆう勝したいです。

## 選手宣誓をやって

高井戸小学校 6年

私は、高小、いや参加する小学校の代表になりました。6年最後、やったことも関わったこともない未体験のものでした。なので緊張してしまいましたが失敗せず堂々としていて達成感がありました。

## ティーボールのみりょく

富士見丘小学校 5年

ぼくは去年に続いて、今年も参加すると決めるとき、ティーボールのことを調べてみました。歴史は比較的新しく、1988年に生まれました。子供たちにより早く野球やソフトボールの楽しさを理解してもらおうと考案されたそうです。ぼくはそれを知ってとても納得できました。今年は1勝2敗でくしやすい試合になりました。ぼく自身も練習の成果を出せず、悔いが残りました。来年はチームに貢献できるようにがんばりたいです。



▲中学生ボランティア。会場設営、審判で大活躍。

# 凧づくり会 凧あげ会

令和5年12月9日(土)・10日(日)・16日(土)・17日(日)  
各小学校体育館 / のべ221人参加(中学生ボランティア4人)

令和6年1月6日(土) / 富士見丘小学校校庭 / のべ49人参加

## 色々な気持ちのたこづくり

高井戸東小学校 4年

たこづくりが楽しそうだと思い体験しました。つくり方を知りませんでしたが、つくり方を知れておもしろかったです。工夫したところは、絵に力を入れて、大空に飛ぶことを考えながらえがきました。そして中学生ボランティアのお姉さんたちがほめてくれてうれしかったです。そのあとじっさいに飛ばしてみたら、よく飛んでうれしく、手づくりでこんなにとぶんだとおどろきました。来年もまたやりたいと思いました。

## 楽しかったたこあげ

富士見丘小学校 4年

いろいろな材料を使って、たこを作りました。作り方は、かんたんだったけど、やぶれたりしてしまって、苦労しました。たこあげで遊んで、高くなったりきゅうに落下したりして、おもしろかったです。

## たこづくり

久我山小学校 1年

たこづくりをして、いろいろなえをかいてたのしかったです。

いろいろなパーツをつけるのがむずかしかったです。

たこづくりをしてそとでとばしてあがったのがうれしかったです。

いろいろなパーツをつけるのがたいへんだったけどとってもたのしかったです。

とってもたのしかったです！

## 2回目のたこ上げ

高井戸小学校 2年

1年生の時よりたこが高く上がった。

はじめに、2mぐらい、糸をのばしておいて走りながら、糸を出したら、フェンスをこえるほど高く上がった。上をむきすぎて、少し首がいたくなった。1年生の時は、校ていが少しせまかったけど、今年は、けっこう広かったから、のびのびととばせた。

つぎは、もっと高く上げたいです。

## うさぎが大空に

高井戸小学校 1年

わたしはたこあげかいのとき、こころがどきどきしてしんばいでした。でも上がってよかったです。とちゅうわたしはじぶんのかいたうさぎが大空にうかぶようなきがしました。またたのしいイベントがあったらぜひおしえてくださいね。たのしかったですよ。



## 凧の歴史と必要性

富士見丘小学校 6年

私は、昔、Webで、凧の歴史について調べたことがあります。

凧は、中国で発祥し、位の高い人の遊びだったようです。

私は、凧は、昔からある伝統であり、理科の学習でも使える凧を、これからも途絶えないよう、これからも伝えていきたいです。

なぜなら、凧を使うことで、無意識に学習をすることができるとし、伝統文化だからです。

私は、凧づくり会で、そのことを改めて認識できたとし、楽しく凧が作れたので、いい経験になったので良かったです。

## たこづくり

高井戸小学校 2年

おやすみの日にたこ作りをしました。ていねいに絵をかきました。かっこいいきょうりゅうの絵をかきました。糸を長くするとすぐおちるけど糸をみじかくしたらなかなかおちなかったです。

たのしかったです。

## 凧あげ

富士見丘小学校 4年

ぼくは、凧作りと凧あげをしました。

作る時、ふつうは作ることがめったにないので作ることができてよかったです。

凧あげも、あまりしないのでできてよかったです。やったときに凧がうえにあがったり、さがったりしておもしろかったです。他には、凧が落ちたりしてしまったときに、教えてくれる人がいて、アドバイスをもらってやってみたら凧が落ちないように長くできたのでよかったです。

## はじめてのたこづくり

高井戸小学校 2年

わたしは、1まいの紙をたくさんパーツに切り分けるのと、竹ひごにボンドをつけて、はるのがたいへんでした。たこにすきな絵をかいたことと、さいごにたこをあげてみたことが楽しかったです。

はじめてたこの作り方を知れてよかったです。

こんど、お正月にたこをあげたいです。

## いろいろカラフル夜空と青空

高井戸小学校 4年

ぼくは、3年の時にも同じたこ作りを、高井戸小学校で作りました。その時は、絵をほとんど緑にしましたが、今回の作品は夜空、青空、正月に関するもの、天気などを一つの絵にかき表すことができたので去年よりも充実度が高いと思います。高井戸小学校は人が多く少しの時間しかあげられなかったので次は、高井戸公園であげたいと思います。

## 楽しかったたこあげ

高井戸東小学校 3年

私はたこあげをして楽しかったことは、たこを作って空に揚げる所です。どうしてかという、自分で作った凧が空高く上がってうれしかったからです。ほかに、凧を作る時お父さんやお母さんが作るのを手伝ってくれて、上手にたこができてよかったです。上手に作れたので、こうていいがいの、公園でも凧を揚げたいです。

## たこあげせいでこう！

久我山小学校 2年

たこを作るのは、むずかしかったけど、たこがぶじにあがってよかったです。またさんかしたいです。

## 空とうちゅう

高井戸小学校 2年

わたしはたこ作りについてみたいと思いました。どうしてかというときょ年行って楽しかったからです。きょ年よりも、ゆっくり歩いていても、ずっととんでいました。こうていを、一周回ると、おばちゃんが「あの子すごくじょうずだね。」と言ってくれたので、うれしかったです。あつというまだったけど、近くの、高井戸公園であそんだあとにラーメンを食べました。またたこを作ってたこを外で、あげたいです。

## たこづくり会

富士見丘小学校 4年

初めてたこづくりに参加しました。つくってみて楽しかったところは竹ひごに手でボンドをつけてつくっていくところです。

校でいにてたこをあげたらすこしとびました。もっと長い時間たこをあげたかったです。

## 楽しかったたこあげ

高井戸東小学校 2年

たこあげは、はじめてなので楽しかったです。長い間とばせてうれしいです。また、手作りだこをとばしてあそびたいです。かわいたこを、作ってあそびたいです。大きいのが、小さいたこなどを作ってとばしたいです。

いっぱい作っておともだちにあげて、いっしょにとばしてあそびたいです。

## たこ作りイベント

高井戸東小学校 4年

一回、たこを作ってみて、楽しかったです。

たこあげのみなさんの説明がかんたんで組み立てやすかったです。

最後にみんなが作ったたこ遊ぶのが楽しかったです。またいつかやりたいです。

## 凧作り

富士見丘小学校 3年

すごく楽しかったです。でも、ほね組みを作るのが、むずかしかったです。そして、とばそうとしてもとばなかったのでふしぎに、思いました。弟とさんかして、弟のほうは、とんでいたので、くらべて見たら、どう体が、下にそって直して見たら、とばなかったときより少しとんでいて、うれしかったです。また、作って見たくになりました。PTAのボランティアの方たちありがとうございました。

## たこづくり

高井戸小学校 1年

さいしょにきるところがわからなかったけれど、お母さんにおしえてもらってじょうずにできて、うれしかったです。

そして、かんせいさせて、こうていでとばしてみました。いっぱいとんでうれしかったです。またこんどたかいどころえんでお父さんとおにいちゃんといっしょにとばしてみたいです。

▶中学生ボランティア。凧づくり会で、針に糸を通してるところ。



## 青少年育成委員会って何ですか？

杉並区には17の青少年育成委員会があります。青少年の健全育成を図ることを目的として、地域社会に根ざした活動をしている自主団体です。

高井戸育成委員会は、右にあげたメンバーで構成されています。青少年に向けた文化的、スポーツ的な活動の実施や、地域の各種団体の連絡調整活動、地域事業への協力の他、自主的な委員研修も行っています。



※学校からは校長先生・PTAが参加

### 小中学生との交流

#### 高井戸中学校ミニコンサート

高井戸中学校 2年

今年初めてミニコンサートに関わらせて頂きましたが、実行委員の皆さんや青少年委員の方々が支えて下さったおかげで今年も何事もなくミニコンサートを終えることができました。4つの小中学校の発表はどれも素晴らしかったです。長い期間、貴重な時間を削って準備してきた実行委員や青少年委員、そしてミニコンサートに来てくださった皆さま、本当にありがとうございました。来年もすてきなミニコンサートを開催したいです。



#### 花だんは交流の場

富士見丘中学校 2年

浴風会花だん花植えでは、花の準備から花植えの時間に様々な方がこのボランティアに目を向けてくれました。例えば、パンジーを運んでくださった業者の方、花植えに来てくれたたくさんの小学生達、その作業に感謝を伝えに来てくださった高齢者の方々など、多くの年代の方々と交流できました。花を植えることはもちろん意味があることですが、僕はそれ以上に様々な方との交流に意味を感じました。ぜひ、気軽に参加してみてください。



### 行事紹介

4月25日(火) 定期総会  
6月6日(火) 委員研修～自転車安全講習会～  
6月17日(土) 地元野菜じゃがいもほり  
10月24日(火) 有害環境改善活動  
11月3日(金・祝) ティーボール大会  
12月9日(土) 凧づくり会(高井戸小学校)

12月10日(日) 凧づくり会(富士見丘小学校)  
12月16日(土) 凧づくり会(久我山小学校)  
12月17日(日) 凧づくり会(高井戸東小学校)  
1月6日(土) 凧あげ会  
2月3日(土) 委員研修～ボッチャ体験～

【編集後記】小学生のたくさんの笑顔、懸命に頑張る姿や中学生ボランティアが優しく小学生に寄り添う様子を見ることができ楽しい時間でした。(高井戸中PTA) / 参加してくれた子供達の楽しそうな顔と声、感想文からも子供達が楽しく過ごしてくれたことが分かり、元気をもらいました。(富士見丘中PTA)

編集委員：安部 音羽 | 大手 陽子 | 落合 春江  
壽島さつき | 岡崎 志乃 | 長谷川恵理

印刷：ミツギプリント 03-3332-4516